

Loubeïac fête ses 20 ans !

Loubeïac a ouvert grandes ses portes le week-end du 12 septembre à l'occasion de son vingtième anniversaire. Un formidable moment de convivialité que n'auraient raté sous aucun prétexte les quelques 200 personnes réunies rue de Puymaurin !

14/10/2015

« C'est vraiment une très grande joie pour moi que d'être aujourd'hui parmi vous pour fêter

les 20 ans de Loubeïac. 20 ans dans ce bâtiment mais 30 ans à Toulouse ». C'est par ces quelques mots d'accueil qu'Isabelle Garcia, actuelle directrice du centre, a ouvert le week-end portes-ouvertes organisé à l'occasion du 20^{ème} anniversaire du centre Loubeïac. Si l'histoire de Loubeïac ne date pas d'hier... l'avenir semble lui aussi s'annoncer sous les meilleurs auspices, si l'on s'en tient à l'enthousiasme général et à la joie visible sur les visages des invités... et des voisins qui, intrigués par l'ambiance, sont également venus nombreux tout au long du week-end !

Initialement situé en centre ville avant d'être transféré en 1995 dans les actuels locaux de la rue Puymaurin, Loubeïac est un centre culturel dont la vocation est de dispenser une formation aussi bien humaine que spirituelle, fidèle à l'enseignement de l'Eglise catholique.

Etudes encadrées, activités extra-scolaires, cycle mode, sessions de réflexion, soirées débat, séjours, volontariat, journées pédagogiques, formation spirituelle confiée à la Prélature de l'Opus Dei : de très nombreuses activités sont proposées pour les femmes de tous âges et de tous horizons. Le but de ces activités ? Favoriser le développement de la personne humaine pour contribuer à la construction de la société de demain.

Au programme des festivités de ce week-end portes-ouvertes, plusieurs temps forts. Côté enfants :

jeux, atelier maquillage et activités animées se sont succédés pour la joie de tous, grâce à l'encadrement de personnes passionnées. Côté adultes : présentation du centre dans la grande salle de séjour. Moins ludique, mais tout aussi sympathique, ce moment d'échange

a donné l'occasion à Marie-Pierre, présidente de l'association qui gère le centre, de rappeler que le projet du Loubeïac a été inspiré par les enseignements de Saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei, sur la famille, la culture et la vie sociale. Il a aussi permis à Sylvie, maman de plusieurs enfants dont quatre filles ont participé aux activités du club, de préciser qu'à Loubeïac « *tout se fait dans une ambiance très familiale. A travers les activités proposées dans le cadre du club, l'objectif est d'aider les enfants à acquérir des vertus humaines telles que l'esprit de service, l'attention aux autres, l'amitié, la générosité, et ainsi de les rendre capables de devenir les adultes de demain* »

A noter, cette année le club mettra l'accent sur les deux pôles : l'étude - à travers le projet « étude+ » et les Olympiades d'Etude Solidaire ; les activités de volontariat en

partenariat avec une maison de retraite du quartier.

Dernier témoignage et non des moindres : celui d'Isabelle et d'Anne-Claire, deux anciennes résidentes de Loubeïac. « *Au moment où nous faisions nos études [de comptabilité pour Isabelle et de communication pour Anne-Claire], nous avons eu la chance de profiter d'un cadre de travail exceptionnel. Notre passage à la résidence de Loubeïac a aussi été pour nous l'occasion de tisser de profondes amitiés avec d'autres résidentes que nous côtoyons toujours. Enfin, nous ne pouvons que mesurer chaque jour - à retardement, mais il n'est jamais trop tard ! - la chance que c'est que de pouvoir bénéficier d'une formation spirituelle régulière et surtout d'avoir le Saint Sacrement dans sa maison !* ». Rien d'étonnant donc à ce que ces deux-là, qui ne se quittent plus puisqu'elles ont fait le choix de la colocation,

continuent de venir régulièrement au centre !

Pour en savoir plus : aller sur le site de Loubeïac

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/loubeiac-fete-ses-20-ans/> (21/01/2026)